



Medicinal Ingredients/Ingrédients médicinaux

per portion of 7g (1 scoop)/par portion de 7 g (1 mesure)

99.9% pure creatine monohydrate /	
Créatine monohydrate pure à 99,9%	3 g
Creatine MagnaPower™	2 g
HMBca/HMBca	1.5 g
Adenosine 5'-triphosphate disodium PEAK	400 mg
Vitamin D3/vitamine D3	1000 UI

Nutritional uses of Calcium -Hydroxy -Methylbutyrate Monohydrate (HMB) and Vitamin D are licensed to Athletic Therapeutic Pharma under U.S. Patent # 87/606280, # 87/606294. / L'usage alimentaire du Calcium Bêta-hydroxy-bêta-méthylbutyrate (HMB) et de la vitamine D est protégé sous licence par Athletic Therapeutic Pharma sous les brevets américains # 87/606280, # 87/606294. PEAK ATP® is a registered trademark of TSI USA Inc. and is used under license./PEAK ATP® est une marque déposée de TSI USA Inc. et est exploitée sous licence. Creatine MagnaPower™ is a trademark of Balchem Corporation or its subsidiaries./Creatine MagnaPower™ est une marque de commerce de Balchem Corporation ou de ses filiales.

Non-Medicinal Ingredients: Organic Grape flavor, citric acid, organic stevia. **Recommended use or purpose:** Workout supplement. Athletic support. Helps increase physical performance during intensive exercise. Increases [body/muscle/lean] [mass/size] when used in conjunction with a resistance training regimen. Improves [strength/power/performance] in repetitive bouts of brief, highly-intense physical activity (e.g. sprints, jumping, resistance training) (by increasing [muscle/intramuscular] [creatine/phosphocreatine/energy] levels). **Recommended dose:** Adult : 1 scoop 1 time per day. Mix product well in 1-2 cups of liquid (water, juice, etc.) immediately before consumption. Use for a minimum of 4 weeks. Additional Dosage Information: 1scoop = 7g **Recommended duration of use:** For use beyond 12 weeks, consult a healthcare practitioner. **Cautions and Warnings:** Ensure to drink enough fluid before, during, and after exercise. If you are pregnant or breastfeeding, consult a healthcare practitioner before using this product. If you are taking medications for high cholesterol, consult a healthcare practitioner prior to use. Consult a healthcare practitioner prior to use if you have a kidney disorder. May result in weight gain.

Ingrédients non médicinaux : Saveur de raisin biologique, acide citrique, stévia biologique. **Usage ou fins recommandés :** Supplément d'entraînement. Supplément pour sportifs. Aide à améliorer les performances sportives durant les entraînements intensifs. Augmente la [masse/taille] [du/des] [corps/muscles/maigre] si utilisé en lien avec un entraînement en résistance. Améliore la [force/puissance/performance] lors de séances répétitives de brèves et très intenses activités physiques (e.g. sprints, sauts, entraînement en résistance) (en augmentant les niveaux de [créatine/phosphocréatine/énergie] dans les muscles. **Dose recommandée :** Adulte : 1 mesure 1 fois par jour. Bien mélanger dans 1-2 tasses de liquide (eau, jus, etc.) juste avant de consommer. Utiliser pour un minimum de 4 semaines. Information complémentaire sur le dosage : 1 mesure = 7g **Durée d'utilisation recommandée :** consulter un médecin pour une utilisation de plus de 12 semaines. **Mises en garde :** assurez vous de boire assez de liquide avant, pendant et après l'entraînement. Consultez un médecin avant de consommer si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Consultez un médecin avant de consommer si vous prenez des médicaments contre le cholestérol élevé. Consultez un médecin avant de consommer si vous souffrez de troubles des reins. Peut entraîner une prise de poids.

CONTACT US

1 888 770-0079

info@atplab.com



Medicinal Ingredients/Ingrédients médicinaux

per portion of 7g (1 scoop)/par portion de 7 g (1 mesure)

99.9% pure creatine monohydrate /	
Créatine monohydrate pure à 99,9%	3 g
Creatine MagnaPower™	2 g
HMBca/HMBca ^{myHMB®} <small>CREATINE MACNAPOWER</small>	1.5 g
Adenosine 5'-triphosphate disodium PEAK	400 mg
Vitamin D3/vitamine D3	1000 UI

Nutritional uses of Calcium -Hydroxy -Methylbutyrate Monohydrate (HMB) and Vitamin D are licensed to Athletic Therapeutic Pharma under U.S. Patent # 87/606280, # 87/606294. / L'usage alimentaire du Calcium Bêta-hydroxy-bêta-méthylbutyrate (HMB) et de la vitamine D est protégé sous licence par Athletic Therapeutic Pharma sous les brevets américains # 87/606280, # 87/606294. PEAK ATP® is a registered trademark of TSI USA Inc. and is used under license./PEAK ATP® est une marque déposée de TSI USA Inc. et est exploitée sous licence. Creatine MagnaPower™ is a trademark of Balchem Corporation or its subsidiaries./Creatine MagnaPower™ est une marque de commerce de Balchem Corporation ou de ses filiales.

Non-Medicinal Ingredients: Organic raspberry flavor, citric acid, organic stevia. **Recommended use or purpose:** Workout supplement. Athletic support. Helps increase physical performance during intensive exercise. Increases [body/muscle/lean] [mass/size] when used in conjunction with a resistance training regimen. Improves [strength/power/performance] in repetitive bouts of brief, highly-intense physical activity (e.g. sprints, jumping, resistance training) (by increasing [muscle/intramuscular] [creatine/phosphocreatine/energy] levels). **Recommended dose:** Adult : 1 scoop 1 time per day. Mix product well in 1-2 cups of liquid (water, juice, etc.) immediately before consumption. Use for a minimum of 4 weeks. Additional Dosage Information: 1scoop = 7g **Recommended duration of use:** For use beyond 12 weeks, consult a healthcare practitioner. **Cautions and Warnings:** Ensure to drink enough fluid before, during, and after exercise. If you are pregnant or breastfeeding, consult a healthcare practitioner before using this product. If you are taking medications for high cholesterol, consult a healthcare practitioner prior to use. Consult a healthcare practitioner prior to use if you have a kidney disorder. May result in weight gain.

Ingrédients non médicinaux : Saveur de framboise biologique, acide citrique, stévia biologique. **Usage ou fins recommandés :** Supplément d'entraînement. Supplément pour sportifs. Aide à améliorer les performances sportives durant les entraînements intensifs. Augmente la [masse/taille] [du/des] [corps/muscles/maigre] si utilisé en lien avec un entraînement en résistance. Améliore la [force/puissance/performance] lors de séances répétitives de brèves et très intenses activités physiques (e.g. sprints, sauts, entraînement en résistance) (en augmentant les niveaux de [créatine/phosphocréatine/énergie] dans les muscles. **Dose recommandée :** Adulte : 1 mesure 1 fois par jour. Bien mélanger dans 1-2 tasses de liquide (eau, jus, etc.) juste avant de consommer. Utiliser pour un minimum de 4 semaines. Information complémentaire sur le dosage : 1 mesure = 7g **Durée d'utilisation recommandée :** consulter un médecin pour une utilisation de plus de 12 semaines. **Mises en garde :** assurez vous de boire assez de liquide avant, pendant et après l'entraînement. Consultez un médecin avant de consommer si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Consultez un médecin avant de consommer si vous prenez des médicaments contre le cholestérol élevé. Consultez un médecin avant de consommer si vous souffrez de troubles des reins. Peut entraîner une prise de poids.

CONTACT US

1 888 770-0079

info@atplab.com